

Pressedienst



Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen
Sachgebiet 01 – Büro des Landrats
Pressestelle

Marlis Peischer

Prof.-Max-Lange-Platz 1
83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-310

Fax.: +49 (8041) 505-300

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

www.lra-toelz.de

12.06.2018

Presseeinladung: Pressegespräch anlässlich „Woche der Sonne“ am 20. Juni 2018

Sehr geehrte Damen und Herren der Medien,

bundesweit findet von 23. Juni bis 1. Juli 2018 die „Woche der Sonne“ statt. Aus diesem Anlass laden Sie das Kompetenzzentrum Energie EKO e.V. der Energiewende Oberland und die Klimaschutzabteilung des Landkreises ein zu einem Pressegespräch am Mittwoch, 20. Juni 2018 um 16 Uhr in der EATK-GmbH, Grabenwiese 7, 83623 Ascholding.

Neben Andreas Scharli von der Energiewende Oberland und Andreas Süß, Klimaschutzbeauftragter des Landkreises Bad Tölz-Wolfratshausen stehen Florian Stevens, Energiebeauftragter der Gemeinde Dietramszell, und Leni Gröbmaier, Bürgermeisterin der Gemeinde Dietramszell für Fragen zu Verfügung. Mit knapp 300 Photovoltaik-, drei Wasserkraft- sowie sieben Biogasanlagen werden in Dietramszell im Sektor Strom in der Jahresbilanz bereits 60 Prozent vor Ort erzeugt. Im Pressegespräch informieren wir Sie über die aktuelle Marktentwicklung in der Solar- und Speichertechnologie (Mieterstrom, Ökobilanz u.v.m.) sowie über das Solarkataster des Landkreises. Zudem präsentieren wir ein Praxisbeispiel, in dem der Strom vor Ort verbraucht anstatt ins Netz eingespeist wird. Auf dem Dach des neuen Firmen-gebäudes der EATK-GmbH wird so viel Strom erzeugt, dass im Mai dieses Jahres nur 17 Prozent des Bedarfs aus dem Stromnetz bezogen werden mussten. Effiziente Geräte sorgen hier für einen sehr niedrigen Verbrauch, ein Batteriespeicher unterstützt das System.

Ansprechpartner sind Andreas Scharli, Energiewende Oberland, Tel. 08856 80 53 6-20, E-Mail scharli@energiewende-oberland.de und Andreas Süß, Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen, Tel. 08041 505-632, E-Mail andreas.suess@lra-toelz.de.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen sowie über eine Berichterstattung während der „Woche der Sonne“ und verbleiben mit besten Grüßen,

Marlis Peischer
Pressesprecherin

